

Señor :

Patricio Aylwin
Presidente

1597

Los familiares de los trece desaparecidos con posterioridad al 17 de Noviembre de 1976 - desaparecimientos que serán investigados por un Ministro en Visita designado por la Corte Suprema el 31 de Enero de 1977 - queremos agradecer a Ud. y a todas las personas que entregaron su adhesión y solidaridad de una u otra forma, pública o privadamente, para este objetivo.

El dolor que significa la desaparición de nuestros familiares o de cualquier otra persona, encuentra su contrapeso en la solidaridad que estamos recibiendo.

Nos alegra que se haga evidente la preocupación de amplios sectores por estos hechos. Sólo una conciencia vigilante de la comunidad asegurará que situaciones tan inhumanas, como lo son los desaparecimientos no sigan ocurriendo.

Nos sentimos profundamente conmovidos por esta amplia solidaridad de la que hablamos, actitud que busca en definitiva la verdad de los hechos, y que se expresa como un compromiso personal de muchas personas, "más allá de los riesgos", como decía un destacado abogado adherente a nuestra petición.

Creemos igualmente importante de destacar y agradecer, que en esta solidaridad y preocupación vienen coincidiendo personas de los más diversos orígenes y pensamientos, unificados por una actitud de valiente y decidida defensa de los derechos humanos básicos.

Seguiremos haciendo lo que este a nuestro alcance por encontrar a nuestros familiares, y esperamos que la investigación que inicia el Ministro Sr. Galecio contribuya decisivamente a este fin. Prestaremos toda la colaboración que este en nuestras manos a la mencionada investigación, igual cosa pedimos a quien pueda hacerlo.

Es igualmente esperanzador y significativo para nosotros que, en la misma fecha, la Corte de Apelaciones de Santiago haya acogido favorablemente el Recurso de Amparo a favor de Carlos Contreras, desaparecido desde Noviembre, ordenando al Ministerio del Interior su inmediata libertad.

Por último, esperamos y deseamos con el mismo interés que pueda esclarecerse la suerte de todos los desaparecidos.

Gracias,

Los familiares de los detenidos desaparecidos
con posterioridad al 17 de Nov. de 1976.

SANTIAGO, 12 de Febrero de 1977.-